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蔣議員：  
民主派再三促請緊急召開會議處理疫情事宜 

本⽉初，民主派全體議員兩度致函閣下，要求定期召開會議及聯同其他六
個事務委員會舉⾏聯席會議處理疫情相關事宜，幸獲主席當即回覆，指秘
書處「正與政府當局商討合適的會議安排」。不過，三天後卻以會議聚集
⼈流為由，考慮⾵險後連帶本⽉14⽇的例會⼀併取消。我們特此致函閣下
跟進先前訴求，詳述如下： 

⼀、民主派全體議員再次嚴正要求衞⽣事務委員會每周⾄少⼀會，並於本
周內⾸次召開，緊急跟進封關措施（或內地所稱之「控關減流」），⽀援
滯鄂港⼈及鑽⽯公主號隔離港⼈的安排，以⾄停課及⽂憑試等事宜。 

⼆、請交代閣下與其餘六個事務委員會安排聯席會議之進度。 

我們明⽩疫情牽連之廣遍及各個政策範疇，故早於本⽉上旬已要求⽴法會
主席梁君彥在⽴法會層⾯跟進，但卻⼀直被拒。我們也向閣下在內，七個
事務委員會主席提出上述第⼆點要求，並促請各事務委員會召開會議跟進
疫情事宜，然⾄今未獲答覆。 

應對疫情爭分奪秒，梁主席在上⽉底致鄭松泰議員的覆函中，就點名衞⽣
事務委員會是更合適的平台，「讓議員以較⾃由和互動的⽅式就有關事宜
向政府當局提問」，也提到要召開緊急會議，其⼀考慮是取得眾議員之間
的共識。 

衞⽣事務委員會早於⼀⽉底已在建制派梁美芬議員要求下召開緊急會議；
到上周三特別安排的⽴法會會議，歷時三⼩時緊急質詢，共32名議員發⾔，
到結束時仍有27名議員排隊。議員們急切希望質詢官員，相信無⼈反對議
會在此抗疫關鍵時刻更需要謹守崗位履⾏憲制職責，督促政府及時採取奏
效的抗疫防疫措施，就此，各黨派有⼀致共識是⽏庸置疑。 
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閣下在⽉初覆函中曾提到樂意為議員向政府轉交書⾯意⾒，然⽽⽴法會是
議事堂，並⾮筆友會。正如上周三，政務司司⾧張建宗出席⽴法會會議前
所⾔，出席會議旨在與議員交流，並讓公眾了解政府的防疫抗疫⼯作。諸
如指定診所、檢疫中⼼所引發之爭議均屬反⾯教材，如果溝通得當，民意
反彈未必如此強烈。 

⾄於⼈流⾵險問題，民主派在早前致梁君彥主席的兩封信函中已清晰闡述
⽴場，包括要求加強檢疫、且限於只召開與疫情相關會議，以減低不必要
⾵險。在此⾮常抗疫時期，如果無關疫情的財委會本周如常召開，衞⽣事
務委員會繼續拒開，實有負⽴法會及議員天職，亦不符嚴控衞⽣⾵險原
則。 

民主派再三促請閣下乃念公共利益，以⾹港為重，從速回應要求。 順頌 
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